

Rutin Jumat Curhat, Kapolsek Gunungsari Kunjungi Kantor Desa Guntur Macan

Syafruddin Adi - MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 24, 2023 - 13:24



Lombok Barat NTB - Kegiatan rutin Safari Kamtibmas serta Jumat Curhat Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana SH secara masif terus dilakukan yang kali ini berkunjung ke kantor Desa Guntur Macan Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat. Jumat, (24/02/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana disambut Sekcam Gunungsari Plt. Kades Guntur Macan M. Musanip, S.Sos, Sekdes Guntur Macan dan para Kadus se-Desa Guntur Macan beserta perangkat desa.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana SH menyampaikan bahwa tahapan kegiatan Jumat Curhat, dengan memberikan sosialisasi kamtibmas menjelang Bulan Suci Ramadhan serta antisipasi Potensi Gangguan Kamtibmas menjelang Pilkada yang akan di selenggarakan pada bulan Mei 2023 secara serentak termasuk desa Guntur Macan.

" Kepada semua pihak termasuk perangkat desa untuk bersama-sama mendukung program kamtibmas, serta menjaga situasi agar tetap kondusif di Desa Guntur Macan serta bisa membangkitkan siskamling menjelang Bulan Suci Ramadhan dan menjelang Pilkades," katanya

Kemudian Plt. Kades Guntur Macan menyampaikan terima kasih dan apresiasi kami ucapkan kepada Bapak Kapolsek dan jajarannya yang selalu aktif menjaga situasi kamtibmas Gunungsari secara umum dan khususnya wilayah Desa Guntur Macan.

Menyikapi situasi akhir-akhir ini yang perlu diantisipasi pihak-pihak luar yang mempengaruhi masyarakat untuk mengacak salah satu pihak saat ini cukup menimbulkan keresahan dan menjadi gosip di desa untuk itu kami meminta kepada Bapak Kapolsek dan Jajaran agar bisa meningkatkan Patroli.

" Sehingga bisa meminimalisir keresahan masyarakat dan terima kasih keluhan kami telah di respon oleh aparat kepolisian utamanya Kapolsek yang menurunkan tingkat kejahatan di desa secara umum dan Kecamatan secara khusus ", tuturnya

Selanjutnya dari Sekdes Guntur Macan menyampaikan akhir-akhir ini banyaknya berkembang di sosmed adanya isu-isu yang berkembang terkait Pilkades, kami mohon solusi pencegahan gesekan di masyarakat terkait pilihan yang di pengaruhi oleh sosmed tersebut.

Berikut juga dari perwakilan warga oleh Linmas Desa bahwa berkaitan situasi yang berkembang kami sudah monitoring dengan Babinkamtibmas Guntur macan namun juga perlu diaktifkan kembali Siskamling sebagai bentuk tanggung jawab bersama agar masyarakat merasakan aman dan nyaman dengan tidak mendengar isu-isu yang merugikan.

Kapolsek pun menanggapi bahwa berkaitan saran Sekcam selaku PLT kami langsung petakan daerah rawan potensi gangguan yang akan aktif akan meningkatkan patroli di 7 dusun Desa Guntur Macan serta bekerjasama dengan masyarakat menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif.

Lebih lanjut Ia menjelaskan dengan adanya sosmed yang berkembang pemdes memiliki potensi memberikan himbauan dan sosialisasi dengan edukasi melalui sosmed pemdes sehingga paling tidak masyarakat bisa memahami kondisi saat ini masih aman dan kondusif.

" Jika masih menimbulkan gejolak pemdes buatlah aduan akan kami selidiki, peran serta masyarakat untuk menjaga wilayahnya sangatlah penting dengan menghidupkan kembali siskamling dengan bekerjasama pemdes dan Babin serta Toma, Toga dapat menyisipkan pesan-pesan nilai-nilai agama terkait larangan-larangan agama sehingga tidak melakukan tindak pidana, jelas AKP Agus Eka

Selanjutnya secam dan perangkat desa kadus maupun masyarakat mengucapkan salam kepada Bapak Kapolresta jika berkenan desa kami juga bisa dikunjungi beliau karena sosok bapak Kapolresta merupakan sosok pemimpin yang diharapkan oleh masyarakat yang memberikan pengayoman dan memberikan jaminan keamanan kepada warga diwilayah hukumnya. (Adb)